



Journée « PASSION 2010 »

La journée passion dans le Cantal

Le dimanche 19 septembre 2010 au parc d'attractions de Vulcania

Au sein de la DDT 15 est venue l'idée d'organiser en commun une activité phare pour les trois entités sociales que sont l'ASMA, le CLAS et l'ASCEE.

En partenariat financier il a été organisé cette sortie culturelle sur le site du parc d'attractions de Vulcania dans le Puy de Dôme.

L'ASCEE ayant choisie le dimanche 19 septembre pour que cette date coïncide avec la journée passion des ASCE de la France entière.

Ce sont donc 39 participants dont 10 enfants d'adhérents et agents qui ont rejoint les abords de la capitale Auvergnate pour cette journée de découverte. Un casse croute offert aux participants a clôt cette journée bien remplie.

Une excellente collaboration entre les associations sociales issues de nos ministères différents mais proches dans la vie quotidienne des services.

Merci à tous et à bientôt pour d'autres actions sportives ou culturelles.

L'ASCEE 15



**ASCEE 15**

couleur passion

